

29. September 2023, von Michael Schöfer

Mit der Diktatur ist es wie mit dem Krebs

Laut einer Studie von Forschern der Uni Bielefeld befürworten mehr als 6 Prozent der Deutschen eine Diktatur mit einer einzigen starken Partei und einem Führer für Deutschland. Seltsam, diese rückwärtsgewandte Sehnsucht, dabei wissen wir doch ganz genau, wohin das führt. Wenn ich Diktator spielen dürfte, würde ich alle, die eine Diktatur wollen, auch diktatorisch behandeln: Ab in den Knast! Ohne Widerrede, sonst setzt es was! Das würde den 6 Prozent vermutlich nicht gefallen. Aber Pech gehabt, wo Diktatur draufsteht, ist halt auch Diktatur drin. Mit der Diktatur ist es gewissermaßen wie mit dem Krebs: Betroffen sind angeblich immer bloß die anderen - bis man sie/ihn dann hat.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2989.html